

Conflict minerals

Declaration from INTERTEC-Hess GmbH

INTERTEC-Hess GmbH strives to source components and materials from companies that share our values in terms of human rights, ethics and environmental responsibility. **INTERTEC-Hess GmbH** supports the goal of ending violence, human rights violations and environmental destruction in the affected countries. **INTERTEC-Hess GmbH** fully supports the intent of the regulation/directive, and seeks only to obtain designated Minerals that are sourced from conflict-free regions.

As a global supplier of electronic and electrical components, **INTERTEC-Hess GmbH** is aware of its obligations with regards to laws and regulations regarding Conflict Minerals, specifically the Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, Section 1502. **INTERTEC-Hess GmbH** does not directly source or process conflict minerals such as Tin, Tantalum, Tungsten, or Gold.

3TG are used in production or contained in our products in the form of solder, or as a component in metal alloys. As part of our reasonable due diligence **INTERTEC-Hess GmbH** has contacted component suppliers within our supply chain to verify their continued compliance with the regulations. We have obtained appropriate information from our suppliers and to our current knowledge, no 3TG minerals originating in the Democratic Republic of Congo and neighboring regions are used at **INTERTEC-Hess GmbH**.

If we receive references to conflict minerals within the scope of our further observations, we commit to take appropriate action against it.

Based on the information received thus far we declare that our products only contain Conflict Minerals sourced from conflict-free areas.

Konfliktmineralien Erklärung der INTERTEC-Hess GmbH

Die **INTERTEC-Hess GmbH** ist bestrebt, Komponenten und Materialien von Unternehmen zu beziehen, die unsere Werte in Bezug auf Menschenrechte, Ethik und Umweltverantwortung teilen. Die **INTERTEC-Hess GmbH** unterstützt das Ziel, Gewalt, Menschenrechtsverletzungen und Umweltzerstörung in den betroffenen Ländern zu beenden. Die **INTERTEC-Hess GmbH** unterstützt voll und ganz die Absicht der Verordnung/Richtlinie und strebt nur die Beschaffung von ausgewiesenen Mineralien an, die aus konfliktfreien Regionen bezogen werden.

Als globaler Lieferant von elektronischen und elektrischen Komponenten ist sich die **Intertec-Hess GmbH** ihrer Verpflichtungen im Hinblick auf Gesetze und Vorschriften zu Konfliktmineralien, insbesondere bezüglich des Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, § 1502, bewusst. Die **INTERTEC-Hess GmbH** bezieht oder verarbeitet keine Konfliktmineralien wie Zinn, Tantal, Wolfram oder Gold direkt von Bergwerken oder Schmieden.

3TG werden in der Produktion eingesetzt oder sind in unseren Produkten in Form von Lot oder als Komponente in Metalllegierungen enthalten. Im Rahmen unserer angemessenen Sorgfaltspflicht hat die **INTERTEC-Hess GmbH** Komponentenlieferanten innerhalb der direkten Lieferkette kontaktiert, um deren kontinuierliche Einhaltung der Vorschriften zu überprüfen. Wir haben alle relevanten Informationen von unseren Lieferanten eingeholt und nach heutigem Kenntnisstand werden keine Konfliktmineralien mit Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo und angrenzenden Regionen bei der **INTERTEC-Hess GmbH** verwendet.

Wenn wir im Rahmen unserer weiteren Geschäftsprozesse und –abläufe Hinweise auf Konfliktmineralien erhalten, verpflichten wir uns, entsprechende Maßnahmen dagegen zu ergreifen.

Aufgrund der bisher erhaltenen Informationen erklären wir, dass unsere Produkte nur 3TG-Mineralien enthalten, die aus konfliktfreien Gebieten stammen.